

Chers parents,
Chères et chers élèves,

Comme vous l'avez sûrement entendu via la presse, une grève de tout le personnel (enseignant, ouvrier, administratif, ...) travaillant dans l'enseignement a été annoncée ce jeudi 13 octobre. Plusieurs raisons l'expliquent : les négociations sectorielles, les réformes qui s'enchainent dans le cadre du pacte d'excellence, l'évaluation des membres du personnel, le manque de considération des autorités vis-à-vis du personnel ...

A l'heure actuelle, nous ne pouvons pas présager de l'importance du mouvement au sein de notre école car les enseignants ne sont légalement pas tenus d'informer la direction de leur participation à la grève. Certains cours ne seront certainement pas assurés et le déroulement de la journée sera sans doute modifié.

Il va de soi que les professeurs ne participant pas au mouvement seront présents et assureront leur cours. Les horaires pourront être adaptés et toute modification sera signifiée par écrit dans le journal de classe de votre enfant.

Evidemment, le début de la journée risque d'être fortement perturbé et nous comprenons que cette situation puisse générer une certaine inquiétude. Cela dit, aucune information ne pourra vous être transmise avant 10 :00. Il sera donc inutile de téléphoner le matin ; merci de laisser notre ligne téléphonique disponible.

D'ores et déjà, nous vous remercions pour votre compréhension et votre collaboration pour que cette journée se passe au mieux pour vos enfants, nos élèves.

C. Balfroid, Directrice

P. Dandois, directrice-adjointe et Responsable d'Implantation de Manage

E. Halloy, Responsable d'Implantation du CEFA

J. Di Trapani, Responsable d'Implantation de La Louvière